



2016. 11

尚徳福社会 坂戸保育園

園庭や散歩先の木々たちが色づき始めました。子ども達は「葉っぱ、あったね」と落ち葉を拾ったり、カサカサと音の鳴る葉っぱの上を歩いたり、どんぐりを拾って楽しんでいます。歩くことも友達と手を繋ぐことも上手になったさくらんぼ組さん。今月もたくさん散歩に行こうと思っています。



### ☆さくらんぼ語録☆

今回は言葉ではなく行動です!!

\*ズボンを履いていたA子ちゃん。保育者が「たっちしてね」と声をかけると…近くにいたB君がA子ちゃんの手に「タッチー!!」  
そっちの「たっち」ではなかったのに…  
それぞれ捉え方が違うということを学びました。

### ままごと遊びから…

先月、部屋の模様替えをしました。すると、ままごとで遊ぶ子が以前よりも少し増え少人数ですが、子ども同士と一緒に遊ぶ姿が見られてきました。テーブルが近くにあるのですが、そこを使って、こんな姿が見られました。。。「そばを食べようか」と一人の子がいきなり言い始め、おそば屋さんが始まりました!!  
ままごとの食べ物をおそばに見立てて、「どうぞー」と運び「おいしいね」と話しながら楽しんでいた子ども達。片付けはというと…食べた物は自分達で片付けるというセルフサービス。これもまた、おもしろかったです。

又、こんな姿も…  
しゃもじを包丁に見立て食べ物をトントンと切っている子もいました。お母さんの姿をよく見ているなと感心しました。



\*お願い\*

・着脱しやすい服のご用意をお願いします。(子ども達は着脱に意欲的になってきています!!)